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様式２

学 校 評 議 員 会 議 録

開催日時 平成27年11月９日(月) 17時10分 ～ 19時00分

会 場 北海道釧路湖陵高等学校 校長室他

出席者数 学校評議員 ３名 学校側 ４名

天 方 智 順 宮 下 祐 司(校 長)

出席者名 川 向 貴 子 赤 津 博 久(副校長)

佐 野 比呂己 小 森 章 史(教 頭)

渡 井 弘 幸(教 頭)

校長が意見を求めた事項(議題) 学 校 評 議 員 の 意 見 等

学校概況及び課題解決に向けた取組 【全日制】

について １ キャリア教育の推進について

同窓会が主催して、卒業生が高校生に講話を行って

いる学校もある。本校では同窓会と高校生が接点が少

ないので、そのような取組を取り入れてはどうか。

ＰＴＡからも同窓会へ積極的に働きかけたい。

２ 統一学校説明会について

先生方の指導のおかげで、年々参加機関も増え、生

徒も積極的に取り組んでいる様子がうかがえた。今後

さらに発展していくことを期待している。

３ 防災訓練について

大学でも避難訓練を行なったが、学生の意識が低い

と感じた。高校でもなかなか時間が取れないとは思う

が、いざという時のために、折に触れて生徒への指導

をお願いしたい。

【定時制】

１ 授業について

非常に落ち着いた雰囲気で授業を受けている様子

で、先生方の指導が行き渡っているのが感じられた。

２ 定時制について

中学校で不登校であった生徒が、本校では皆勤で大

学へ進学したという例もあり、本当に必要な学校だと

思う。生徒へのきめ細やかな指導が求められるが、よ

ろしくお願いしたい。

上記のとおり会議を開催した。

平成27年11月10日

北海道釧路湖陵高等学校長 宮 下 祐 司

※ 別の書式により意見聴取の内容を整理している場合は、それを添付し保管すること。

※ 配付資料等を添付し保管すること。


